Charles Bardou Directeur École élémentaire Denfert-Rochereau 92, rue Denfert-Rochereau 92100 Boulogne-Billancourt 01 55 18 57 00

## Conseil d'école du jeudi 8 novembre 2018 18h 15 à 20h 15

Présents:

Madame Frédérique ANDRIOT hors fédération

Monsieur Frédéric BOURDILLAT hors fédération

Madame Rachel BOURDILLAT hors fédération

Madame Ruth COHEN hors fédération

Madame Marianne DEHAYNIN hors fédération

Monsieur Etienne FOOS hors fédération

Madame Carole ISLE DE BEAUCHAINE hors

fédération

Madame Florence STOOP hors fédération

Madame Géraldine ARRIBAT UNAAPE

Madame Gwenaël GONDRY UNAAPE

Madame Marie-Cécile POTHIER UNAAPE

Madame Camila Duverger UE

Madame Christelle Lozano Ulis

Madame Catherine Mancion CPA

Madame Marie-Laure Thellier CPB

Madame Véronique Lemonnier CPC

Madame Émilie Amouyal CE1A

Madame Maëva Zard CE1B

Madame Dominique Nicoleau CE1C

Madame Cécilia Guengant CE2A

Monsieur Roland Fouque CE2B

Madame Carole Deshagette CE2C

Madame Karine Bouilloud CM1A

Madame Pascaline Roussel CM1B

Madame Maëlle Le Guyadec CM1/CM2

Monsieur Matthieu Campa Stagiaire EN

Madame Sophie Crusson CM2A

Monsieur Olivier Thomas CM2B

Monsieur Marguerat Conseiller Municipal

Monsieur Charles Bardou, Directeur

#### Excusés:

Mesdames Catherine Bérest DDEN, Christine Bueno Infirmière municipale

Et monsieur Louap qui a eu un empêchement de dernière minute

Secrétariat : Mesdames Le Guyadec et Guengant

#### Vie de l'école

# Bilan de la rentrée (effectif, nouveaux enseignants, élections des parents d'élèves).

#### Réouverture d'un CE2

L'effectif des élèves présent à la rentrée est inférieur à celui de la rentrée de septembre 2017, ce qui aurait dû entrainer une fermeture de classe ( passer de 14 classes ordinaires à 13), ce que nous avions anticipé en préparant dès juin une structure à 13 classes et une structure à 14 classes. Le groupe de travail de juillet avait maintenu cette quatorzième classe mais nous avions été prévenus qu'après la rentrée que la probabilité de fermeture était très importante. Lors de la pré rentrée (31/08), un enseignant manquant, nous avons décidé d'ouvrir à 13 classes ordinaires et ce avec l'accord de madame l'Inspectrice. Mais le groupe de travail de la DSDEN du 6 septembre n'a pas proposé de changement de structure, nous restions donc à 14 classes ordinaires mais nous avons dû attendre la nomination d'un nouvel enseignant (le 17 septembre) pour revenir effectivement à cette structure. Ainsi les élèves de 5 classes, leurs enseignantes, leurs parents et leur directeur sont restés dans l'expectative pendant trois semaines

À cela s'ajoutait le problème de remplacement pérenne de madame Cochard (Ulis).

Nous accueillons en CE2 monsieur Fouque, en CE1 madame Zard, en CM1 madame Bouilloud, madame Lozano remplace madame Cochard jusqu'à son retour de congé maternité et madame Duverger est en charge de l'UE

Élections des représentants de parents au conseil d'école

Une seule liste présentées avec 6 candidats, 28.6% de participation, 10 sièges pourvus par tirage au sort.

## Règlement intérieur (point téléphone portable)

A été notamment ajouté « l'interdiction des téléphones mobiles dans l'enceinte de l'école ou de l'établissement, prévue par la loi du 3 août 2018 »

Voir document règlement intérieur joint

Remarques faites lors du débat :

Lorsque le LSU est distribué, les familles doivent le signer puis le conserver.

Sortie 16h30, demande de Mme Pothier et des familles :

Est-ce que les gardiennes peuvent mettre les barrières (ou un ruban) lors de la sortie de 16H30 ? Trop d'angoisse pour les parents et les enfants.

Cette demande sera faite, monsieur Marguerat la soutiendra

Il faut que les familles restent le plus éloignée possible des portes, de façon à dégager la vue pour les plus petits.

Une sortie différée (ou anticipée) des CP ne semble pas une bonne méthode au regard de l'expérience de l'an passé

D'autre part il faut que les vêtements soient bien marqués, ceci évitera les retours en arrière au moment de la sortie.

Point au prochain conseil d'école.

## Implication des familles dans l'école

Les représentants de parents d'élèves proposent d'organiser le comité des fêtes avec la participation des parents dans chaque classe en accord avec les enseignants.

L'idée étant de mutualiser les compétences de chacun pour la fête de fin d'année.

Pour le moment compte tenu des expériences des années précédentes, des contraintes l'école a prévu d'organiser des festivités de fin d'année comme en 2018 deux temps de restitutions de chorale, une semaine de rencontre avec les familles selon la volonté des enseignants. Et une fête avec stands de jeux pour les enfants.

Les enseignants se rencontreront d'abord en conseil des maîtres pour étudier la faisabilité d'autres festivités et leur nécessité.

En janvier une information à ce propos sera rédigée conjointement entre l'école et les parents d'élèves.

## Pédagogie

## Information sur le projet d'école :

Il tournera cette année autour du cinéma et de l'image animée.

#### Accueil et inclusion des élèves d'UE et d'Ulis

10 élèves de l'Ulis sur 12 bénéficient d'au moins un temps d'inclusion

Inclusion inversée pour les élèves de l'UE

## Enseignements des langues

Problème manque maître en allemand, nous recherchons auprès des collèges, une maman pourrait assurer un intérim auprès des CM2.

## Conseil des délégués

Il rencontre toujours un franc succès

## Information à propos des projets de classes

Deux départs en classe transplantées

Avec madame Bueno, vivre ensemble.

Divers projets sportifs : patinoire, escalade, judo, tournoi départemental de hand

Divers projets avec des partenaires extérieurs (liste non exhaustive)

LPO, les incorruptibles prix littéraire, livres égaux, mathador, rallye math...

Et autres...

### **Questions** mairie

## Communication de madame Bueno:

À propos de la question de la suspicion d'intoxication alimentaire, voici où nous en sommes:

Les familles des enfants concernés ont été contactées par moi (l'infirmière municipale), dès connaissance du problème, et les informations ont été transmises aux services régionaux de santé l'ARS( agence régionale de santé) et aux services municipaux de restauration ainsi qu'à l'éducation nationale.

Les mesures en vigueur pour procéder aux prélèvements bactériologiques ont été réalisées dans les locaux et les aliments suspectés.

Nous attendons le retour de l'ARS\*.

Mesures d'hygiènes accentuées avant les repas par le lavage des mains des enfants.

Les symptômes ont été spectaculaires mais relativement courts.

Il n'y a pas eu d'enfant hospitalisé.

Madame Pothier s'étonne que la mairie ne soit pas revenue vers elle.

Mme Pothier a eu Mme Bouée au téléphone après avoir eu le centre anti poison qui informe qu'il y a eu une culture pour déterminer s'il y a eu contamination. Elle déplore l'absence de retour.

(\*nota : les résultats des analyses ont été communiqués, le vendredi 10 novembre, ils sont négatifs, il ne s'agit donc pas d'une intoxication alimentaire)

## Ateliers du soir

Difficultés à trouver des intervenants mais merci à monsieur Guillaume Charrier qui s'occupe de ces ateliers et de la gestion des animateurs.

Actuellement 3 ateliers le mardi soir et 3 ateliers le vendredi (Graphisme, théâtre et jeux sportifs)

## Nettoyage des locaux

Des progrès sont à noter. Malgré une badgeuse en panne les employés de Derichebourg sont plutôt à l'heure et partent à l'heure.

Les services municipaux sont venus inspecter cette semaine, il y a encore une marge de progression. Notamment en ce qui concerne le réassort des produits (savon, papiers..) qui est assez irrégulier.

Il serait peut-être bon de rappeler à chacun le cahier des charges. Qui s'occupe de changer les dérouleurs de papier qui ne peuvent accueillir les nouveaux rouleaux, qui ôte les toiles d'araignées, comment doit être nettoyé un sol suite à un vomi...( voir plus haut...)

## Point sur les travaux

Pendant les vacances des travaux de peintures ont été réalisés au premier étage du bâtiment Denfert. Ainsi que la réfection partielle de l'étanchéité du hall d'entrée et le développement du courant fort pour le numérique.

Reste à faire

L'année prochaine, peinture au deuxième étage et rez-de-chaussée.

et (les relances sont nombreuses)

Stores...

Baguettes de seuil de porte

Clenche porte D11

Nombreuses fenêtres restent ouvertes ou fermées du fait d'un dysfonctionnement des manivelles. (10 salles).

...

Prochain conseil d'école Mardi 19 mars 2018